

# *Le premier bateau de croisière de la saison arrive à Santiago de Cuba*

---



La Havane, 5 octobre (RHC).- Le premier bateau de croisière de la nouvelle saison est arrivé à la ville de Santiago de Cuba, dans l'Est de notre pays qui a récemment fêté son 500<sup>e</sup> anniversaire et qui a des attraits patrimoniaux, historiques et culturels.

Le bateau « Silversea », avec à bord 72 touristes de nationalités diverses est mouillé au quai « Guillermon Moncada et le programme des passagers inclut une visite à une nouvelle brasserie qui fabrique de la bière de façon artisanale et écologique.

Parmi leurs activités figurent l'escalade de la Gran Piedra, au milieu d'une des Réserves de la Biosphère de Cuba et une visite de la plantation de café « La Isabelica », qui rappelle la présence française dans l'Est de Cuba et qui a été proclamée Patrimoine de l'Humanité.



**Radio Habana Cuba**